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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯИТЕСЫ^ 

задачи 

актива 
Наш корреспондент обратился 3 

к первому секретарю комитета ^ 
ВЛКСМ А. Горошенко с некото-Й 
рыми вопросами. г 

Ниже иы публикуем вопросы ^ 
и ответы. 

Вопрос. Как были выполнены 
предпраздничные обязательства и 
пла1!ы проведения праздников? 

Ответ. Мы довольны^ той обста
новкой, тем накалом, который ца
рил в праздники Великого Ок
тября и накануне. Демонстрация 
была многолюдной. Наша ко
лонна была одной из самых мно
гочисленных. Была- веселая, 
праздничная обстановка. Хорошо 
потрудились в этом плане пер
вичные комсомольские организа
ции. Интересно прошел празднич
ный вечер. У нас побывали гости 
из Польши и ГДР. Мы их хорошо 
встретили, и они остались очень 
довольны, передавали нашим сту
дентам теплые слова поздравле
ний и благодарности. 

Как и планировалось, ряд фа
культетов провел закрытые ком
сомольские собраЕжя, почти все 
факультеты провели курсовые от
четно-выборные конференции. 

Вопрос. .Каковы ближайшие за

дачи комсомола института? 

Ответ. Сейчас мы готовимся к 
42-й отчетно-выборной конферен
ции Выборгского района, где от 
нашего института . представлено 
•183 делегата — самая большая 
делегация. Начал свою работу но
рий актив — предстоит большая 
работа по учебе актива. Во 2-м 
семестре комсомол предполагает 
обратить серьезное внимание на 
учебную работу. 111Л1каз ректора о 
контроле за успеваемостью (в ре
зультате которого успеваемость по 
институту повысилась на 7 про
центов) необходимо подкрепить 
деятельностью комсомольских ор
ганизаций. До зимней сессии мы 
планируем провести рабочее сове
щание академкомиссий комитета 
ВЛКСМ и актива и детально про
думать . мероприятия по улучше
нию учебной работы. Затем, уже 
после сессии, намечаем вынести 
это на широкое обсуждение *ка-
денкомиссий курсов н факульте
тов в масштабе института. 

Для оживления комсомольской 
работы и стимулир'̂ геаиня дея
тельности факультетского актива 
будут проведены три целевых за
седания комитета ВЛКСМ: 1) по 
учебной работе — отчет готовит 
ЭлМФ; 2) по политико-воспита
тельной работе — ФМетФ; 3) по 
научной работе — ФРЭ. Это хо
рошая форма учебы и обмена опы
том. 29 ноября состоится област
ной слет по итогам летних строек. 

Вопрос. Сейчас в институте 
проходит отчетно-выборная кам
пания. Что бы вы могли сказать 

. по этому поводу? 

Ответ. Конференции прошли на 
ФМетФ. на ЭлМФ и на ЭнМФ. 
Важной отличительной особенно
стью проходящих колференций 
является большое внимание к 

-ним и участие со стороны декана-
-тов. Хочется отметить деловой, 
жизненный характер собраний, 
серьезный подход к кандидатурам. 
Хоронше, надежные ребята воз-
тлавили факультетские бюро. Это 
А. Куба (ФМетФ), М. Скачков 
(ЭнМФ), Г. Куценко (ЭлМФ). Хо
чется пожелать им и вновь вы
бранному активу успехов^ 

Орган парткома, ректората, комитета В Л К С М , месткома 
ордена Ленина Ленинградского политехнического института ям. 

и профкома 
М. И. Калинина 
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К О М С О М О Л Ь С К А Я ж и з н ь 

КЛВИШП'К ректора нашего 
института В. С. Смирнова 

шла дружественная беседа. Участ
ники ее — представители студен
ческой молодежи социалистиче
ских стран — и!1тересовались 
разными сторонами жизни боль
шого коллектива. Тон этой олсив-
ленной беседе был задан расска
зом ректора об истории институ
та, а главное, о подготовке специ
алистов в вузе. Немаловажной 
оказалась, тема и о структуре ко
митета комсомола института, о ко
торой рассказал секретарь Алек
сандр Горошенко. 

Сколько платят студенты за 
общежитие, размеры стипендии, 
вопросы но системе обучения, ка
ким образом готовят кандидатов и 
многие другие вопросы в равной 
степени интересовали гостей; 
Иоахима Рудольфа и Роланда 
Мюллера из Дрезденского техни
ческого университета, Имре Тере
ка и Д1.ердя Барта из Будапешт
ского политехнического институ
та, Владислава Миськува и Леше-

ка Мауэра из Краковской горно
металлургической академии. 

• Прием делегаций четырех 
стран — Полыни, ГДР, Венгрии и 
ЧССР, приехавших к нам на 
празднование 50-летия Великого 
Октября, — это только эпизод 
интернациональной работы, кото
рую проводит комитет комсомола. 

За год с небольшим были уста
новлены контакты с Пражской 
высшей технической школой и 
Лесным факультетом в Брно, о 
Будапештским политехническим 
институтом, с Краковской ^орно-
металлургич»!ской академией. 

По ра;шым каналам осущест
вляется дружба. Например, в до
говоре со студентами ЧССР и 
Неагрии ренюно обмениваться 
строительными отрядами. Этим ле
том в Чехословакии работало дна 
отряда политехников из наннчч) 
института, а в Казахстане трудил
ся отряд чехов; венгры же рабо
тали в ЛениЕ1Градской области. 

Тесный контакт установлен с 
ноликами. Но в первый раз едут 

Наши политехники в Краков. Вес
ной там побывали комсомоль
ская группа и команда по ручно
му мячу. В свою очередь, ручни
ки из Кракова приезжали к нам. 
Совсем недавно *две к6ма!1ды на
ших снортсменов — волейболи
сты и баскетболисты — отправи
лись в Польшу и ЧССР. Удост»';-
ны поездки в Краков студент!-!-
металлурги, занявшие первое м*!-
сто на фестивале художестве[шой 
самодеятельности института. 

Расширяется контакт с Дрез
денский техническим уЕ1Ивереит1!-
том. Дл!г ознакомления с этим 
крупным учебным заведением Л'̂ -
том ездила комсомольская группа. 
В это же время у нас находилась 
немецкая делегация. Заключен до
говор о дружбе. 

Что дают вот такие встречи, 
поездки? Прежде всего мероприя
тия всех договоров, заключенных 
с названными высшими учебЕ1ымн 
заведениями социалистических 
стран, содержат одну цель — 
дать возможность нашей молодежи 

В Д Е Л О В О Й 
ОБСТАНОВКЕ 

1 Л НОЯБРЯ состоялась отчет-
но-выборная конференция 

комсомольцев физико-металлурги
ческого факультета. 

С отчетным докладом выступа
ет Л. Триндюк. Он начинает с 
самого главного, с учебы, гово
рит о низкой качестве приема, 
о том, что в 1-м семестре прош
лого года из 1479 студентов бы
ло допущено к экзаменам 1385 
человек, из них сдали 1080. Та
ким образом, успеваемость со
ставляла 72 процента. В весен
нюю сессию успеваемость состав
ляла 87,5 процента. Он привел 
поучительные, но очень печаль
ные цифры: за год но различным 
причинам было отчислено 197 
человек, причем только с IV кур
са — 37 человек. Комсомоль
ская организация не может с 
этим мириться. 

И еще он привел данные: на 
обучение одного студента за один 
год государство тратит 1000 руб
лей. Л в Соединенных Штатах 
за учебу студент платит 1500 
долларов в год в государствен
ном университете и раза в четы
ре больше в частном (I доллар 
равен 90 копейкам). 

Конечно, в короткой информа
ции трудно (да и невозможно) 
осветить жи.'̂ нь факультета — 
для этого пришлось бы переска
зывать доклад. Вкратце остано
вимся на отдельных моментах. 

В условиях певыйокой успевае

мости большое значение придает
ся работе академкомиссий (от
ветственный — Нряхин).' Среди 
дел комиссии называются оформ
ление доски академкомиссий с 
регулярным контролем и опера
тивной реакцией на успевае
мость, конкурс на лучшую груп
пу и др. 

В марте—анре^ге проводилась 
студенческая научная коггфсре!!-
ция. В смотре научных дости
жений факультет занял второе 
место в институте. Много хоро
ших слов было сказано о худо
жественной самодеятельности, о 
фестивальном вечере, о компози
ции «Из искры возгорелось пла
мя». В несколько доработанном 
виде она будет показана в 
Польше. 

Больших успехов добились ме
таллурги в третьем трудовом се
местре. В Кокчетавской, Гурьев
ской и Ленинградской областях 
работало 6 строительных отря
дов. Освоено около 500 тысяч 
рублей. 

Отмечалась 'хорошая работа 
интернационального сект.^ра. 

Говорилось в докладе о неудо
влетворительной спортивной ра
боте. 

...После перерыва делегатов в 
зале осталось еще меньше. По
чему конференция, а не собра
ние? То, о чем говорилось на 

• конференции, было бы полезно 
& первую очередь рядовым ком

сомольцам: все должны быть в 
курсе происходящего, должны 
знать.новых своих руководите
лей. Именно на общем комсо
мольском собрании каждый но-
•.жет ощутить свою принадлеж
ность к коллективу: это, несом
ненно, стимулирует его актив
ность. В конце Л. Триндюк при
знал, что бюро факультета допу
стило в этом большой промах, 
решив провести конференцию, а 
не собрание, и пожелал новому 
составу не повторять таких оши
бок. 

Прения прошли оживленно. 
Много критических замечаний — 
не со всеми, правда, можно было 
согласиться — со стороны пред
ставителя СНО, который утвер
ждал, что бюро фактически игно
рирует СНО как организацию. 

Говоря о жизни общежития, о 
недостатких и встречающихся на
рушениях порядка, В. Кылымник, 
председатель студсовета, в част
ности, предлагал запретить празд
нование студентами дней рожде
ния, так как это вызывает бес
порядки (но залу прокатился ро
пот несогласия). 

Ответом было выступление се
кретаря комитета ВЛКСМ А. Го
рошенко, который сказал, что за
прещение — это не метод, что 
нужно улучшить организацион
ную и воснитательЕ1ую работу. . 

Па конференции была деловая 
обстановка и Обсуждался самый 
широкий круг вопросов, волную
щих сейчас комсомолию факуль
тета. 

Мы надеемся, что бюро ВЛКСМ 

во главе с А. Кубой оправдает 

доверие комсомольцев. 
Ю. УТЕВСНИЙ, 

студент 

ИНСТИТУТ 
ПРИЗНАН 
ЛУЧШИМ 

Реитору Ленмнградснсго поли
технического инсгмтута тов. 
Смирнову В. С. 

Общесоюзным советом по де
лам иностранных уча1цихся и 
Министерством высшсгк и сред
него снецнальниго образовании 

: СССР ваш институт признан луч-
; шим в организации интериацио-
1 на^^ьной работы но итогам смот-
; ра, проведенного в связи с 50-.'[е-
;тием Ве.'шкой Октябрьской соцна-
; лиетической революция. Инсти-
:тут награжден Почетной грамо-
"той. 

Поздравляем колл>'ктив инсти
тута с пибедпй в смитрс. 

Председатель Общесоюзного 
совета по делам иностранных 
учащихся министр высшего и 
сродного специального обг|а-
зования СССР В. ЕЛЮТИН 

лучню узнать своих заруоежныч 
коллег. О важности и полезности 
всех форм общения говорят не 
только наши студепты, члены ин-
терпаци()нально1'о сектора комите
та ВЛКСМ, т и зарубежные 
друзья. Вот что но этому поводу 
высказал Владислав Мнськув т 
Краковской гпрнометаллургичс-

Поред членами делегаций вы
ступает Б, Смольский, председа
тель профкома ЛПИ, 

ской академии: 
— Мы хотим знать, чем живут 

студенты ЛПИ, и такой информа
ционный материал мы получаем 
благодаря обмену делс1'ацияни. 

Раоота в строительном отряде 
в Брно, рассказывает студент Ни
колай Волошинов (он работал 
этим летом там), воспитывает дис-
циплннироватюсть, поднимает 
чувство ответственности; хочется 
быть всегда подтянутыми, знать 
как можно больше о стране, лю
дях, традициях, о той дружбе, ко
торая родилась летом в Брно. 

На первый взгляд кажется 
простым делом отправить в Поль
шу или ЧССР отряд строителей 
или комсомольскую группу. Па 
самом деле отбор людей, которые 
должны представлять наш инсти
тут за рубежом, требует знаний и 
умения. Комитет комсомола .тща
тельно проверяет. Конкурсным 
путем укомплектовывались, на
пример, отряды строителей, Бь1ли 
посланы лучшие из лучших. 

Учитывая все мти особенности 
свя;1и с зарубежными вузами, ин
тернациональный сектор комитета 
ВЛ1ССМ (П. Куприенко, Н. Кулако
ва, председатель совета дружбы 
Я. Сафронов) ВО'главе с секрета
рем А. Горошенко прове]! немалую 
работу в этом направлении. Но 
внутри института он установил 
еще недостаточную связь с ино
странными студсгггами. Иа это на
до обратить серьезное внимапие. 

Л. ИВАНОВА 



ПОЛИТЕХИИК 

ПАРТИЙНАЯ жизтть^,^ Перк1й стенд Старые большевики 
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ОБ УЛУЧШЕНИИ ПИТАНИЯ 

и БЫТА ПОЛИТЕХНИКОВ 
13 ноября с. г. партийный ко

митет института заслу1н;у1 до
клад председателя профкома 
Б. Смольского о ходе выполнения 
в- ЛПИ постановлении ЦК КПСС 
и Сонета Министров о мерах по 
дальней)нему улучшению обшест-
вентно питания и дальненЕнему 
развитию битового обслуживания 
населения. 

В своем постановлении парт
ком отметил, что ректоратом, об
щественными организациями ин
ститута проведена определенная 
работа по вьпшлнению этих по
становлений. Была отремонтиро
вана столовая X» 6, открыт но
вый буфет в реконструированном 
здании бывн1его газового завода, 
отрсншггирован и переоборудован 
буфет для преподавателей и со
трудников в главном здании. От-
ремонгироваи ряд корпусов в 
том числе некоторые из них — 
силами студентов и т. п. 

Однако наряду с этим партком 
отметил, что администрацией и 
общественными организациями ин
ститута сделано ен1е очень мало 
по выполнению этих важней|г[их 

постаповлений партии и прапи-
тельства. Ло сих пор состояние 
обн1ествент)го питания и бытового 
обслуживания студентов в ДНИ 
еще далеко от запросов учан|ихся 
и работающих. 

В своем поста1швлениц парт
ком, наряду с другими мерами но 
улучшению этого дела, предложил 
сектору обществотых организа
ций Пирткома, жи.пищно-бытовон 
комиссии профкома и комиссии 
общественного контроля месткома 
разработать совместно с админи
страцией перспективный план— 
график развития и улучшения 
сети общественного питания и бы
тового обслуживания при инсти
туте, организовать широкое его 
обсуждение на очередном партий
но-хозяйственном активе. 

Партком постановил просить 
Выборгский райком партии обсу
дить этот вопрос совместно с тор-
гуюнЕими организациями, санитар
ными и медицинскими работника
ми, чтобы улучншть работу сети 
общественного питания в инсти
туте. 

В годы третьей предвоенной 
пятилетки бьию установлено,что 
дальнейшее улучшение рабочего 
процесса в паровых турбинах с 
целью повьтшения нх экономич
ности немыслимо без тв1ательно-
го, глубокого и;|учения явлений в 
основных элементах турбин — 
сопловых и рабочих решетках. 
В лаборатории кафедры «Турбо
строения» впервые в Советс!;ом 
Союзе бььт создан под руковод
ством М- И. П1еина специ'1-1ьний 
стенд для исследования этих яв
лений и потерь при обгеканнн 
решеток. Тем было положено на
чало большим исследованиям, по
лучившим широкий размах во 
многих научных центрах Со
ветского Союза уже после во1'1-
ны. 

В р у ч е н и е 
а т т е с т а т о в 
и ди п л о м о в 

Но поручению министра выс
шего и среднего специальногооб-
ра.зования СССР товарища В. П. 
Клютина ректор институга про
фессор В. С. Смирнов вручил 

Аттестаты доцентов: 
Кф1>емову В. Д. 
Жилинскому А. П. 
Сем«ка А. В, 
Строгонову Р. П. 
Дипломы кандидатов наук: 
Докуниной и. Б. 
Колесникову Д. Н. 

у с т у д е н т о в 
в вача.'ге ноября студе1ггы 

первого курса физико-металлур
гического факультета собра;;ись 
в красном уголке своего общежи
тия. Они собрались, чтобы 
встретить пришедшего к ним в 
гости старого большевика, от
метить пятидесятилетие Великой 
Октябрьской социалистической ре
волюции. 

Сначала выступила доценг ка
федры истории 1Г11СС Е. Л. Ми.ть-
штенн па тему «Великий Ок
тябрь и культурная революция». 
Затем студенты выслуша.ж ч.те
на секции старых большевиков 
Выборгского района Семена Пав
ловича Горбачева, члена КПСС с 
]919 года. С. П. Горбачев в 
1П17 году был механиком Гат
чинской авиационной школы, а 
затем бойцом 1-го Красногвар
дейского, Коммунистического воз
духоплавательного отряда. Он 
участник Февральской и Ок
тябрьской революций штурмо
вал Зимний дворец, воевал за 
Советскую власть на фронтах 
гражданской войны. 

0собен)10 незабываемыми оста
лись в его памяти всгречи с 
В. И. Лениным. С. П. Горбачев 
был среди встречавших вели1;аго 
вождя на Финляндском вокзале 
3 апреля 1917 года, слушал вы

ступления В. И. Ленина с бал
кона дворца Кшесинской, слушал 
вождя в '3920 году на съезде 
работников по^штпросвета. 

Окончив свое выступление, 
С. П. Горбачев ответил на воп
росы, заданные студентами. 

В тот же день подобные встре
чи произошли и в других кор
пусах. Но инициативе кафедры 
истории КПСС 1 ноября бььч ор
ганизован коллективный выход 
преподавателей кафедры в ету-
ленческне обще:1;ития. Там же 
выступили старые больнтевики. 

Гостями студептов были иа ме-
ханико-ма1пиностроительном фа
культете В. Н. Пастухов, член 
КПСС с 1919 года, на энергома-
НП1 но строитель ном — Л. И. Ису
пова, член КПСС с 1919 года, 
М- Н. .Клтуншин, член КПСС с 
1917 года, Н. А. Белоусов, члеп 
КПСС с 1918 года, на физико-
мета.члургнческом — С. П. Гор
бачев, член КНСС .1920 года, на 
физико-механическом — Г. Сч 
Стильва, ч.юн КПСС с 1914 го
.да, на инженерно-экономиче
ском — Р. X. Будрис, члеп 
КПСС с 1910 года, на факуль
тете радиоэлектроники — С. Л. 
Железняков, член КПСС с 
1919 года. Г. КОЖУХАРЬ. 

доцект 

ВОСПИТАТЕЛЬ 
И Н Ж Е Н Е Р Н Ы Х 

К А Д Р О В 
Одним из тех, кто с честью в 

нашем инстнтуте несет нелег
кую, по почетную работу по вес-
питанию новых инженерных кад
ров-, является доцент, кандидат 
технических наук Виктор Ивано
вич Буланин, бО-.четие которого 
отмечают его товарищи, друзья и 
ученики. Этот юбилей застает его 
за успеншой и. напряженной ра
ботой. 

Первые шаги инженерной дея
тельности Виктора Ивановича 
были сделаны в лаборатории 

,ЛПИ профессора И. Н. Вознесен
ского. Далее он трудился в тур-

'бинном отделе ЦКТИ имени И. И. 
Ползунова, активно участвовал в 
оГюрулованни паротурбнпнон ла
боратории института и одновре
менно перед войной работал в ла
боратории паровых турбин ЛМЗ. 

Публикук1тгя результаты псо
вых исследований; итогом науч-
но-иггледовательскон леятельно
сти была защита перед войной, в 
1941 году, диссертационной рабо
ть!. посвященной анализу некото

рых характеристик паровых тур
бин. 

В 1933 году Виктор Иванович 
был привлечен профессором Л. Л. 
Ралци1ом к преподавательской 
деятельносги, В последуюите го
ды он этой деятельности отдает 
много сил и энергии, и вскоре 
заслуживает репутацию блестяще
го лектора, воспитателя и ор1'а-
низатора учебного процесса. По
сле эвакуации профессора А. А. 
Радцига из Ленинграда Ви1;тор 
Иванович исполняет обязанности 
заведующего кафедрой «Паровые 
турбины». 

В блокироваштом Ленинграде 
он в одной из воинских частей 
участвует в подготовке военных 
инженеров. В период эвакуации 
института в Тангкенте В, И, Бу
ланин исполняет обязанности эа-
ведуюнюго сводной кафедрой по 
теплосиловым установкам, паро
вым котлам, турбинам и компрес
сорам. 

Ссобое умение и как лектор, и 
как организатор Виктор Иванович 

ПО ИНСТИТУТУ 
в главном здатш па колоннах 1и'нтральной лестницы второго 

этажа устанивлены мемориальные доски. Одна посвящена Михаилу 
Васильевичу Фрунзе, выдающемуся деятелю большевистской пар
тии, одному из организаторов и руководителей Красной Армии. Он 
учился в нашем институте в 1904—1906 гг. Па другой доек* 
надпись: здесь, в Политехническом институте, в 1912—1916 гг, 
учился Николай Гурьевич Толмачев, видный деятель большевист
ской партии, герой гражданской воины. 

МОЯ БЛАГОДАРНОСТЬ 
Дерогая редакция! Я очень хочу отблагодарить коменданта 

х-имкорнуса Отто Ираиду Григоры'вну, старую коммунистку, пото
му что оил для всех старается делать от всей души хорошее. 

Л. Меньшикова Е. Е.. работаю в АХО убортндей. Во время мо
ей Яолетаи она ободряла, поддерживала моих детей теплыми слова
ми, воолун1евляла меня, 

. Прошу ее отблагодчтрнть от имени моей семьи. 
Е. МЕНЬШИКОВА 

проявляет в вечерней системе 
подготовки инженерных кадров, 
где он, многие годы по поручению 
кафедры отвечает за весь учеб
ный процесс подготовки инжене
ров-турбинщиков. 

Круг научных интересов Вик
тора Ивановича широк и разноо(|-
разен. И это обусловлено не толь
ко тем, что он читал и читает 
большое количество различных 
курсов, но и самим характером, 
его многогранностью и энцикло
педизмом. Результаты своих раз
нообразных работ и исстедованин 
он изложил более чем в 80 пуб
ликациях и докладах. Наиболее 
широко известны работы В. И. 
Буланина по теории и расчету 
поверхности конденсаторов паро

турбинных установок, где он яв-
.шется признанным специалистом. 
Многое нз того, что было впервые 
псс.1елпвано и опубликовано Вик
тором Ивановичем, ныне уже про
чно вошло в спениальную учеб
ную .читературу. 

Ио облик В. И. Буланина бу
лет явно недописан, если говорить 
толы;о о его научноч и педагоги
ческой дояте.чьности, сколько бы 
она ни была вал;на и успешна. 
Наряду с .чтими сторонами его де
ятельности у него немало и дру
гих. Он многие годы был ученым 
секретарем .Ученого совета фа
культета. Был длителыше время 
председателем лекторского бюро 
института и сейчас является лек
тором общества «Знание». Здесь 
в активе Виктора Ивановича бо
лее сотни лекций, прочитантлх на 
различ)1ых заводах, предприятиях, 
в учреждениях, школах, неско.чь
ко популярных брошюр. Он всегда 
активно участвовал и участвует в 
периодической печати. Работал и 
работает он по истории нашего 
института. 

Значительна роль В. И. Бу
ланина в издании «Трудов ЛПЙ». 

На многих факультегах нанюго 
института можно найти его уче
ников, которые ныне сами ста;т 
учеными и являются воспитате
лями инженерных кадров. 

Как-то Л. И. Толст-ой писал, 
что если учитель соединяет в се
бе любовь к делу и к ученикам, 
он соверше1Н1ый учитель. Именно 
таким совершенным учителем — 
воспитателем инженерных кадров 
и является вот уже более 30 лет 
наш юбй.чяр. 

ГРУППА ТОВАРИЩЕЙ 

ОТ Р Е Д А К Ц И И 
Виктору Ивановичу Бупани-

ну исполнилось 60 лет, четверть 
иэ них он посвятил активной об
щественной работе в редколлегии 
газеты «Политехник». 

Инициативным автором, на
стойчивым организатором, взы
скательным критином, дружесиии 
и эрудированным советчиком за
рекомендовал себя Виитор Ивано
вич. Его энергии, любоэнатель-
ивсти, начитанности, пунктуаль
ности, дисциплинированности мо
гут позавидовать молодые. 

Мы хотим, чтобы горячий пла

мень жизни бушевал у нашего 
друга-юбиляра долгие годы, что
бы по-прежнему находил он ми
нуты для душевных бесед в ре
дакции, чтобы, оставаясь в кол
легии, чаще вылавливал фальшь 
и смелее взмахивал палочной ди
рижера, когда надо донести до 
читателя сильный аккорд. 

Будь же всегда здоров, молод 
и бодр душой, наш дорогой кол
лега! 

РЕДКОЛЛЕГИЯ ГАЗЕТЫ 
«ПОЛИТЕХНИК» 

Профсоюзное 

собрание 
ГТФ 

2 Г) НОЯБРЯ состоялось проф
союзное отчетно-выборное 

собрание гидротехнического фа
культета. 

Председатель профбюро С. Ач 

Кузьмин рассказал о работе за 

)'од. Он подчеркнул, что за ис-

текн1ий период было предостав

лено факультету значительно 

большее количество путевок в 

санатории, чем в предыдущие 

годы, удовлетворена потребность 

в туристских путевках.' 

Получили возможность отдох

нуть в пионерлагере все дети, 

родители которых подалиг об этом 

заявления; не отказали в путев

ках в спортивно-оздоровительные 

лагеря и взрослым. Неплохо бы

ла организована культмассовая 

работа на факультете. 

Однако, заметил докладчик, в 
профорга)1иза11ни, как и раньше, 
была большая задолженность со
трудников ряда кафедр в упла-* 
те членских взносов, у некото
рых она составляет 4—6 меея-
]1ев. 

Все ораторы, выступавшие в 

прениях, отметили хорошую ра

боту профбюро. Особенно тт. С. А, 

Кузьмина и А. К. Ханаевой, ;«1-

ведующей сектором соцстраха. 

Собрание вновь оказало доверие 

всему составу бгоро, избрав его 

на новый срок в старом составе* 

На собрании также отчита

лись в своей работе члены фа

культетского товарищеского суда 

и парод1шго контроля. 

Избран новый состав обеих 

этих организаций. 

А. СЕЛИВАНОВ, доцент 



ПОЛИТЕХНИК 

о ИТОГАМ ПРОВЕРКИ НА 5 НОЯБРЯ 

СЛОВО АКАДЕМКОМИССИЙ Исключенный из вуза 
К ЫЛО начало октября. Каза

лось бы, до эк.заме нацио н-
'нйй' сессии ен1е немало времени. 
Но ее успехи готовятся в тече
ние семестра. Этому и посвяще
на работа академкомиссий, кото
рая собралась, чтобы обсудить, 
некоторых нерадивых сту^^ентов. 
Задачи академкомиссий весьма об
ширны, и от ее работы зависит 
многое. В комиссии 13 человек, то 
есть почти из каждой группы — 
свои представитель. Известно, 
что по приказу Л'? 33 ректора 
института на пятое число каж-
д9Рв месяца подводятся итоги те-
ку1цей успеваемости. И всегда в 
это Бремя в деканате можно най
ти членов академкомиссий, на 
эаседатю которой вызываются 
неуспевающие студенты. 

В этом осеннс-зимНем еене-
стре академкомиссия нашего фа
культета провела три заседания: 
одно — в октябре и два — в 
ноябре. Па заседаниях подводи
лись итоги текун1ей успеваемо
сти, обсуждался план работы. 
Например, сейчас готовится доска 
по успеваемости. Меры воздей
ствия у комнссии весьма много
образны: объявление выговоров 
по факультету, предупреждение 
об отчислении, снятие са сти-
вендии. 

Бели эти меры ке помогают, 
то отправ^^яются письма родите
лям студента, где сообп1ается о 
его неудовлетворительной успе
ваемости, так как были случаи, 
когда родители, не зная «успе
хов» в учебе своего сына иди 
дочери, бывали удивлены, уви

дев нх в списках отчисленных. 
Можно назвать ряд студентов— 
Г, Каминкер (271), П. Зейналов 
(244/1), 0. Портная (272), С. Че
мерис (271/1), — которые неод-
)шкратно вызывались на заседа
ния. Надо сказать, что принятые 
меры начинают давать результа
ты. Число студентов, ие успе
вающих по нескольким предме
там, сократилось. Теперь стали 
придавать большее значение ра
боту академкомиссий и понимать, 
что попасть на ее заседание— 
«занятие» не из приятных. 

Однако академкомиссия ^— это 
не карающад рука, она ведет 
разговор со студентами в хоро
шей, товарищеской обстановке, 
не подходя к ним формально. И 
ее миссию входит и награжден 
ние хороших студентов, котпрь1е 
успевают в учебе и принимают 
активное участие в обн1ествен-
пой жизни. Например, Л. Морош-
кина (274/1), С. Шойдлина 
(372), Т. Зыкова (574), Т. Со-
ко.'Н)ва (471) бы.чи награждены 
поощрительными премиями. 

Надо отметить и то, что неко
торое снижение абсолютной успе
ваемости студентов по факульте
ту объясняется большим коли
чеством студентов — переводни
ков с Других факультетов ин
ститута. 

Мы хотим так организовать 
работу комиссии, чтобы каждый 
студент знал ее, постоянно слы
шал ее голос, видел результаты 
ее работы. 

Н. ПОТАПЕНКОВА. студентка 
гр. 2 7 1 , Н. еКОПЦОВА, сту
дентка гр. 471 

Студенческие будни 
жизни. Напряжение спадает, 
лекцию можно продолжать. 

После лекции я занюл в ла
бораторию общей физики. Все 
установки заняты, студенты про
водят опыты. Перед занятиями 
ребята подготовились по соот-

- ветствующей литературе, а здесь 
в лаборатории они уже самостоя-

. тельно проводят опыты. Две де
вушки с электромеханическо1о 
факультета группы 222/1 ссбра-

Ееть такая присказка, бытую
щая среди студентов. 

Нана хочет, чтобы сын стал 
инженером. 

Мама хочет, чтобы сы» стал 
инженером. 

Бабушка хочет, чтобы внук 
стал инженером. 

Деканат хочет, чтобы студент 
стал инженером. 

Ректорат хочет, чтобы студент 
стал инженером. 

А сам студент? А сам студент 
ие хочет... 

Не знаем, есть ли у Михаила 
Краснова, студента группы 313/1 
гидротехнического факультета ба
бушка, а папа, мама, деканат 
и ректорат есть. И конечно же, 
вес они очень хотят, чтобы из 
Миши получился инженер. 

А сам Мтна? А сам Мнша не 
хочет, и поэтому без конца в 
деканат поступают жалобы на то, 
что он не успевает. 

Среднюю игколу Миша Крас
нов закончил на четверки и пя
терки. При поступлении в наш 
институт он набрал нужное ко
личество баллов. На нервом кур
се дела )нли более или менее 
благополучно, на втором — 
нек-ного хуже, а на третьем и 
совсем плохо. Почему же Миша 
плохо учится? Может быть, юно
ша испытывает материальные 
трудности или подпело здоровье? 
Пи то, ни другое. 

Мшпа Краснов живет в обес
печенной семье. Кго отец — ин
женер, кстати, кончал наш инсти
тут, и притом заочно. 

— Почему же вы плохо учи
тесь? 

На этот вопрос Миша ответил 
честно: 

— Сам виноват, Мпе все ка
залось, что незачем лекции по
сещать—потом почитаю, пойму... 

— Когда поступали, хотели вы 
учиться в вузе? ^ 

—; в общем-то да. 

-— Почему же не учитесь? 
Молчание. 
— Может быть, вы чем-то 

увлеклись и поэтому запустили 
занятия? 

— Я ничем не увлекаюсь. 
— Куда же вы деваете время? 

— Само уходит, неизвестно 
куда... 

Рядом, в группе, за)шмаются 
23 комсомольца. Миша — ком
сомолец. Как же они емотрят ]ьа 

то, что рядом с ними, по
просту говоря, бездельник? 

~ Говорили ли в гру)П1е с 
Мишей, почему он п^шxо учит
ся? — этог вопрос я адресо
вала комсоргу группы Люде Ива
новой. 

— Обычно с ним говорят ин
станции выше, — последовал от
вет, 

— Что же, вы считаете, что 
это не ваше дело? 

— Нет, я не считаю.., 
И тут Люда, к моему удив

лению, ста.ча защищать лентяя: 
— Мнша недостаточно рабо

тает, но у него голова хорошая. 
Когда его прижимают, он ие-
правляется. Он выправится, он 
обязательно выправится... 

— А не приходило вам, Люда, 
в голову, что работать только то
гда, когда тебя «прижмут», ста
ло нормой у студента Краснова? 
И что знания, полученные подоб
ной нггурм'гвнипюй, )1икогда не 
бывают прочными и быстро уле-
тучиваютгя? 

Староста группы Алла)» Киса.-
таев характеризует Мишу как 
умного парня, по лентяя. 

— Псе сдают задания в срок, 
а Миша тянет, тянет. Я с ним 
говорил об этом, но не помогло. 

Занятия пропускает, задания 
вовремя не сдаст, из деканата 
сыплются выговоры, а он спо
хватывается в последние , дни, 
пытаясь наверсвать уну1ЦСннос 
драгоценное время. 

В конце октября Миша Крас
нов должен был сдать проект по 
архитектуре, но до сих пор е1це 
его не сдал. Не сдана и рабо
та по электротехнике. Замести
тель декана ГТФ Андрей Яковле
вич Головин вызвал и предупре
дил, что готовится приказ об от-
числении его из вуза... 

— Думали вы над тем, что 
будете делать, если вас отчислят 
из института? — спрашиваем мы 
у Миши Краснова. 

— Об этом будет думать воен
комат, — иронизирует Миша, а 

затем, может быть впервые осо
знав свое положе1ше, «нэко впу
скает голову. 

...Кмнит, бурлит студенческая 
жнзнь, И среди этих молодых, 
ныт.Еивых мечется сейчас Миша 
Краснев, просит отсрочки у пре
подавателей. 

Три года провел этот лентяй 
в вузе. Не довольно ли с ни» 
нянчиться? Не пора ли напомнить 
такнм, как Мнша Краснов, что 
государство тратит на обучение 
каждого студента кругленькую 
сумму — 5516 рублей? Это на
родные денежки, и нх надо из
расходовать так, чтобы из каждо
го, кто обучается в вузе, вышед 
хороший специалист. 

И в заключение мне хочется 
рассказать один эпизод. После 
встречи с Мишей Красновым я 
возвращаюсь домой в трамвае 
.>^ 18. В вагон вошел юнвн?а. 
Вернее, ему помогли воётк пас
сажиры, так как он был слепой. 
Юноше тут же уступили место, 

он сел, развернул «книгу» и 
стал «читать». Чйтал он с по-
мо)цью рук по книг* лял сле
пых. 

Пассажиры смолкли, и все с 

восхищением смотрели на этого 

парня, а парень читал и ладо 

его бы.1Ш таким одухотворен

ным... Слепой громадным усили

ем во^ш стал зрячим. А вы, М^-

ша, из-за своего безволия стали 

слепым, слепым до того, что не 

видите той широкой столбовой 

дороги к знаниям, которая от

крыта перед вамп. 

Т. МИХАЙЛОВА 

От редакции 
Как сообщили из деканата ГТФ, 

Михаил Краснов отчислен нз ин
ститута. Публикуя статью, «Ис
ключенный из вуза», редакции на
деется, что отстающие студенты 
сделают для себя вывод нз пе
чального урока Миши Краснова^ 

Читает Анатолий Иванович Си
бирев. 

П ЕКДИЯ по политической 
экономии. Читает доцент 

Анатолий Иванович Сибирев, чи
тает захватывающе; невольно за
мечаешь, как студенты букваль
но ловят каждое слово лектора. 

Но вот, кажется, аудитория 
устала, внимание прнтупи^^ось: 
попробуй вести конспект, когда 
ты слушаешь лектора, следя эа 
каждый е1'о движением. Мысли 
напряжены до предела, они на
чинают путаться. А. И. Сибирев 
видит это: аудитории нужен не
большой отдых •— и тут же по 
ходу лекции рассказывает какой-
нибудь интересный случай из 

Лекция. Напряжение мысли -— на пределе. 

ли схему опыта. Одна из них, 
И. Бункн, снимала данные, а 

Н. Коврпгипа сразу же подсчи
тывала результаты опыта. К кон
цу занятий у них уже был го
тов отчет этого опыта. Молод
цы, девушки! 

Уже вечером, после занятий, 
я аа1'лянул в чертежную — и 
снова почти все столы заняты. 
Здесь же студенты группами со
брались вокруг своего препода
вателя, показывают ему свои 
эскизы, задают бесконечно возни-
каюн^ие вопросы, разбирают 
ошибки. Идет консультация. Вот 

Леонид Михайлович Махов прово
дит ко1и:ультацию со своими 
студентами с гидротехнического 
факультета. 

И только уже поздно вечером 
расходятся студенты по домам. 
Это простые будни. По тем, кто 
сейчас напряженно работает каж
дый день, гораздо легче будет во 
время сессии, а до нее осталое^^ 
уже меньше месяца. Трудно, ко
нечно, напряжение колоссальное. 
Но, как говорил А. В. Суворов, 
тяжело Б учении — легко в бою. 

Фето и текст нашего норрес
пондента В. Лукианова 

Лаборатория общей физики. Опыт проводят студентки 
электромеханического факультета группы 222/1 (слева ва? 

праао) Н. Бунин к Н. Ковригина. -

ПО МАТЕРИАЛАМ «ПОЛИТЕХНИКАж 
«Текущая успеваемость — вот что сейчас гпаввоеа 

В ,>& 32 газеты от 20 октября 1967 года в обзоре, озагла»л*н-, 
иом «Текуи1ая успеваемость — вот что сейчас главное», была 
высказана критика в адрес деканата меха ни ко-машинострви ведь-
ного факультета: он задерживает поступление сведений в метвд?-

кабинет по результатам проверки. 
В ответ (га критику деканат сооби1ил редакции, что вэ-за уча

стия студентов в сельскохозяйственных работах сер[.езпую вценку 
текун^сй успеваемости сделать было невозможно. В иаствящее 
время на факультете организован еженедельны» коитродь за уеае-

ваеностью студентов. 



П О Л И Т Е Х Н И К 

ждет политехников 
ПЕТНЙК студенческие строй-

" ки стали неписаным за
коном жизни вузовской молоде
жи. В течение 20 лет студен
ты-политехники в пору летних 
каникул выеижали на дальние 
стройки страны, туда, где было 
трудно, где не хватало рабочих 
рук и 1-орячих молодых сердец. 

Тысячи .•энтузиастов-политех
ников побывали в самых различ
ных уголках наЕней необъятной 
Родины, в Казахстане, на Севере, 
в Тюмени, на Ямале, строили 
жилье, бытовые помещения, клу
бы, больницы, школы для поко
рителей целины, производствен
ные и промышленные объекты. 

В Красноярском крае легла 
ровная полоса железной дороги 
Ачинск—Абалаково, проложенная 

руками студентов. Сотни кило
метров осветительных и телефон
ных сетей протянули политехни
ки в Архангельской, Новгород
ской, Псковской и Ленинград
ской областях, десятки тысяч 
ламночек Ильича зажгли в се
лах этих областей. 

В этом году по решению Об
кома партии впервые студенче
ские отряды были привлечены на 
сельскохозяйственное строитель
ство в КО.1Х03Ы и совхозы Ле
нинградской области. 300 ноли-
техников в составе районного от
ряда «Карелия» трудилнсь в 
Приозерском, Гатчинском и Вы
боргском районах Ленинградской 
области. Отряд «Карелия» со
стоял из 10 отрядов: 9 — ЛПЙ, 
6 — ЛГУ, 1 - - ЛХФИ. Всего 

645 человек из трех вузов го
рода. 

План отряда — освоить 592 
тысячи рублей капиталовложе
ний. Отряд освой.'! 840 тысяч 
руб.'!ей. Работа отрядов проводи
лась под лозунгом: «Вокруг поя
са боевой славы отцов создадим 
пояс трудовой славы нашего по
коления». 

9 отрядов политехников — 
360 человек — освои.т 580 
тысяч рублей. За этими сухими 
цифрами стоят 54 дня напряжен
ной работы, работы но 10—12 
часов в день, с энтузиазмом и 
комсомольским задором. За этими 
цифрами стоят десятки жилых 
домов, птичников, скотных дво
ров, снлосохраиилищ, километры 
шоссеЙ1гых дорог, десятки гекта
ров осушенных нолей, сотни ку
бометров заготовленной древеси
ны и т. д. 

Отряды, руководимые комамди-
раип Виктором Наде.шм, Михаи
лом Му.тином, Валерием Голубе
вым, Эдуардом Богомоловым, 
Александром Науменко, с честью 
справились с задачей, поставлен
ной перед ними комсомолом. 

Активное участие принимали 
бойцы отрядов в партийно-поли
тической и культурно-массовой 
работе в районах. 30 июля в 
Выборге • студенческие отряды 
провели районную спартакиаду 
совместно с молодежью района. 
Спартакиада закончилась студен
ческим концертом отрядов в пар
ке Выборга. 

13 августа, в День строителя, 
политехники собрались в Выбор
ге на слет победителей в социа
листическом соревновании, где 
прозвучали благодарственные вы
ступления в адрес отрядов. 

Районные организации награ
дили победителен грамотами и 
ценными подарками. Слет закон
чился торжественным шествием 
отрядов по Выборгу и смотром 
лучших номеров студенческой ху-
дол;ествепноц самодеятельности. 
Тысячи жителей Выборга руко
плескали самодеятельным талан
там студенческих отрядов. 

Силами студентов были про
читаны сотни лекции, датл де
сятки концертов, проведены 
спортивные встречи с местной 

молодежью. Трудно перечислить 
все добрые дела, сделанные поли-" 
техниками. Оценкой этих дел бы
ла просьба местных руководите
лей, жителей поселков и сел обя
зательно приезжать в 1968 году, 
а также отзывы нартийных и хо
зяйственных органов, которые 
они прислали в партком и коми
тет ВЛКСМ ЛНИ. 

Окончен третий трудовой се
местр. Затих шум студенческой 
стройки. Но не утихли страсти в 
аудиториях и коридорах инсти
тута. Ребята снова собираются 
ехать на стройки Карельского пе
решейка. 

«Карелия» 1968 года ждет 
своих старых бойцов, ждет но
вых, желающих отдать свои си
лы, свое умение и знания лю
дям, познать новое, неизведан
ное, поработать и отдохнуть. 
Студенческая бригантина гото
вится поднимать паруса; насту
пит лето,, и она уйдет на студен
ческую стройку. 

Н. СОЛДАТОВ. 
командир районного отряда 
«Карелия» 

ТВОИ РОВЕСНИКИ 

к 

Семь лет в спорте... Это много 
или мало? Мне думается, что ма
ло, тем более потому, что прой
ден огромтлй и очень трудный 
путь — от новичка до мастера 
спорта... 

Виктор Харшаи занимается бок
сом семь лет. В октябре этого го
да на первенстве ЦС ДСО «Буре
вестник» в г. Фрунзе Виктор вы
полнил норматив мастера спорта 
СССР. Эту приятную весть сооб
щил мне тренер Виктора — Ни
колай Иванович Вогданов. Вот что 
он мне рассказал; -

— Вн-чтор Харгнан поступил в 
институт в 1963 году (сейчас 
он студент электромеханического 
факультета, учится в 528-й груп
пе). 11ще в нисоле он увлекался 
боксом. Занимался в СКЛ. В ин
ституте тренируется четыре 
года. Виктора отличают целе
устремленность в достижении 
поставленной цели, настойчивость, 
упорство и трудолюбие. Четыре 
года систематической, регулярной 
тренировки дали свои результаты: 
преодолен заветный рубеж — 
норматив мастера спорта СССР. 

Путь к успеху был заполнен 
упорными тренировками, участи
ем » больших и малых соревно-
ва1гиях. В 1964 году Виктор — 
победитель первенства вузов сре
ди молодежи, победитель первен
ства профсоюзов Ленинграда сре
ди молодежи. 

1965 год. Победитель первен
ства вузов среди молодежи. Фи
налист первенства ЦС ДСО «Буре
вестник». 

Март 1966 года. В матчевой 
встрече выиграл у мастера спор
та Мудорониса (Литовская ССР). 
В июне этого лее года участвовал 
в составе сборной «Буревестника» 
в спартакиаде Ленинграда. Пер
вый бой в этих соревнованиях с 
чемпионом Ленинграда мастером 
спорта Родовым Виктор проиграл: 
ска:?ался недостаток оньгга — он 
выступал в группе взрослых то
гда впервые. 

Проигрыш очень огорчил Вик
тора, 'по 11 то же время вызвал в 
нем и хорошую спортивную 
злость. Тренировки продолжались. 

В марте 3967 года на первен
стве вузов Ленинграда одержана 
убодител1,цая победа в четыр1-х 
боях и Виктору нрйсвоеЕго звание 
чемпиона вузов Ленинграда. 

И как итог упорной, настой
чивой ряботь! — призовое ([() 
место в соревнованиях но боксу 
на первенство ДС ДСО «Буревест
ник» в октябре 1967 года в 
г. Фрунзе. Виктор Харнын одер
жал победу над двумя мастерами 
спорта и одним кандидатом в ма
стера. ' ^ , 

Боксер умело сочетает хорошую 
учебу с уснёнгнымй занятиями 
спортом. 

Мне хотелось узнать, что же 
скажет сам Виктор, й я поныа на 
тренировку к боксерам. Пришла 
и... попала в кино. Ребята про
сматривали киноленту, отснятую 
Виктором в г. Фрунзе иа слревно-
ваннях. 

О себе Виктор говорил немно
го: тренировался, очень хотелось 
победить, повезло — победите: 
Больше рассказывая о своих ре
бятах, о своей секции. 

— Ребята у нас дружные: но
вичок всегда спокойно может 
выйти на ринг с более онытныч 
спортсменом. Д это очень важно, 
потому что тактика, техника вы
рабатываются в боях 6 более 
опытными. Что я могу сказать о 
самом боксе? Сейчас снсциалн-
сты делают упор на технический 
бокс, по бокс не был бы боксом, 
если бы снортсмонь! не обраща.^и 
должного внимания на общефизи
ческую подготовку. Вср!гость этой 
позиции епЕе раз доказали с-ор'!в-
шшания во Фрунзе. Там, во Фрун
зе, я с огромной благодарностью 
вспоминал слова своего тренера и 
том. как внимательно нужно от
носиться к общефизической подго
товке, — ведь все мои победь! 
были но очкам, то есть мне при
ходилось работать _все три раунда. 
Поэтому я от своего имени (ду
маю, что и наиш ребята присо
единятся ко мне) хочу сказать 
огромное сласибо нангему тренеру 
Николаю Ивановичу !)0гдапо[1у. 
Благодаря правильной системе 
тренировок наш коллектив ус-
пе{нно выступает на первенство 
вузов, уступая первые места лишь 
общепризнанным «китам» бокса: 
СКИФу, ЛТА, ЛМИ. 

В заключение мне хочется ит 
всей души поздравить Виктора. 

Л. ФОМИЧЕВА, наш корр. 

Из снимков, поступивших на 
конкурс. «Космос». Па Выстав1;е 
достижений народного хозяйства. 

Фото студента А. Супруна. 

И Т О Г И 
ЛИТЕРАТУРНОГО 

К О Н К У Р С А 
Нед;11)11о былн подведены итогн 

конкурса. посвпн1.емного 50-летню 
Советское! власти. Печальные нто-
гн. надо сказать. Не хочется ве
рить, что в таков массе грамот
ных ребят не нашлось пн одного 
человека, пожелавшего прове
рить свои силы в корреспопден-
имн. 

Лучше обстоит дело со стиха
ми. Поэты у" пас есть, но все рав
но хотелось бы, чтобы их было 
еще больше. Л пока в конкурсе 
приняли участие следуюише по'>-
ты: Хгм1 Манувахов, Валентина 
Марченко, Борис Печапников. 
Юрий Колкер, Василии Купрнеи-

.ко. 
Лучи1нм стихотворением среди 

прислаины.х иа конкурс нризиаио 
стихотворение Хана Манувахова 
«Год семиадцатый», которое опуб-
ликоваио в праздничном номере 
г;|.четы «Политехиик» от I ноября 
1967 года. Автору присуждена 
денежная премил в сумме 20 руб. 

Ввиду того что поступило три 
рассказа, нн одного очерка н ма
ло фотоснимков, жгори и редкол
легия газеты решили продлить 
конкурс па лучший рассказ, очерк 
и фотоконкурс до 15 февраля 
1968 года. Условия те же: за луч
шее произведение и стпшок авто
ры получают денежную премию. 

А. КОРОЛЕВ, 
студент 

ИТОГИ СМОТРА ОБЩЕЖИТИЙ 
14 ноября состоялось заседа

ние большого студсовета. На соб
рапие пришли все председатели 
и коменданты ьорнусо», предста
вители парткома и профкома. 

Разбирался вопрос: какой кор
пус в 1Н1шем студгородке может но 
нраву считаться лучшим? 

Нужно отметить большую ини
циативу студентов корпуса 4-а, 
решивших сделать свой дом кра
сивым и уютным. 

Потрудились ребята на славу, 
и результаты налицо. Присвоено 
звание «Корпус высокой'куль
туры». Л этой награды были удо
стоены .гишь 5 лучншх студенче
ских корпусов Ленинграда. 

Инициативу механиков подхва
тили и в других !;орнусах. И вот 
«корпусами высокой культуры* 
стали также 4-й, 5-6, П-й и 
«десятка». 

По итогам конкурса на лучшее 
общежитие города, проведенного 
большим студсоветом, первое ме
сто и нереходян1ее знамя подели
ли между собой два «корпуса вы
сокой кулЕ.туры», два давних хо
роших соседа: 4-н и 4-а- Третье 
место заслуженно занял 11-й 
1:орпус. Здесь было отмечено хо
рошее начало работы нового пред
седателя студсовета студента 
В. Лшкина. 

За лучшую подготоцку и прове
дение прошедшего праздника мс-
с/га были распределены так. Пер
вое место занял 4-й корпус. Энер
гетики красиво и со вкусом укра
сили к празднику свой дом. Вго
рое место занял 4-а, корпус ме
хаников. Третье место — 5-6, 
корпус физиков. 

Профком наградил студсоветы 
этих корпусов граматами и памят
ными подарками. Партком, со сво
ей стороны, также установил пре
нии. Корпусам 5-6, 4 и 10 была 
предложена помощь в укомплек
товании радиоузлов. 

Красный уголок 4-а корпуса 
оказался лучшим — первое место. 
Второе и третье места заняли 
уголки 4-го и 6-ф корпусов. Студ
советы их награждены денежны
ми премиями и 11енными подарка
ми. 

После подведения итогов кон
курса было предложено студсове
там крепче держать связь с фа
культетскими бюро комсомола, а 
культоргам — укрепить взаимо
отношения с клубом ЛПИ. 

Вот и все вопросы решены, за
мечания и пожелания учтены. 
Остается пожелать большому студ
совету работать с еще большей 
энергией и энтузиазмом. 

0. ШАЛЬНЕВ, 
студент 
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